

**JUDO**

# David Papaux se blesse mais garde bon espoir

**ENTRAÎNEMENT** • Après son exploit de Tbilissi – deuxième place et qualification pour les championnats d'Europe – David Papaux s'est rendu, la semaine dernière, en Tchéquie, pour un stage de préparation. C'est là que la poisse l'a frappé. En tombant lourdement sur l'épaule lors d'un combat, il s'est blessé. Le premier diagnostic effectué sur place laissait craindre une fracture de la clavicule qui l'aurait obligé à faire une croix sur les européens et, par là même, sur son rêve olympique.

Il est donc rentré immédiatement en Suisse où il a consulté plusieurs spécialistes. «J'ai une bosse sur l'épaule et j'ai bien cru que je devrais subir une opération. Si tel avait été le cas, j'aurais pu dire définitivement adieu aux championnats d'Europe. Finalement, il s'agit d'une déchirure de ligaments et, de l'avis du médecin qui me traite, le coup reste jouable pour Bucarest à la mi-mai. Il est possible que je ressente encore une petite douleur mais, si je devais connaître un quelconque problème, il ne serait pas de nature à hypothéquer mon avenir. Maintenant, il faut surtout que je fasse attention dans mon entraînement car je vais continuer à soigner ma condition physique.»

MG